

**DEFENDEREMOS**

en todo momento  
los derechos del  
pueblo costarricense  
y la soberanía  
nacional.

# ADELANTE

Semanario Independiente  
Director: RODOLFO GUTIERREZ

**ESTE PERIODICO**

se opondrá a toda  
medida contraria a  
los intereses de las  
clases desposeídas.

Año II — Nº 83 — San José, Costa Rica — 31 de Enero de 1954 — VALE ₡ 0.25

## Nicaragua ocupada otra vez por Tropas Yanquis

Se prepara la agresión a Guatemala

AMENAZADA LA SEGURIDAD DE COSTA RICA  
y la paz de Centroamérica

HABRA OTRA COREA EN GUATEMALA?

Publicamos a continuación un informe sobre el convenio militar suscrito entre el Gobierno de Nicaragua y el Gobierno Norteamericano, por medio del cual el ejército norteamericano puede ocupar el territorio nicaragüense.

La ocupación de Nicaragua otra vez por tropas yanquis, es, en nuestro criterio, una grave amenaza para la paz y la independencia de todos los países centroamericanos.

Particularmente está amenazada la seguridad de Costa Rica. Pareciera que el envío de tropas yanquis a Ni-

caragua esconde una amenaza para el gobierno de Costa Rica por su pretensión de revisar sus contratos con la United Fruit Co.

Sin lugar a dudas este convenio militar tiene por objeto tratar de impedir el avance de Guatemala hacia una democracia auténtica, y también, tratar de aplastar los ideales de plena independencia nacional que cada día toman más fuerza en Centroamérica y el resto del Continente Latinoamericano.

He aquí la información que recibimos de la Confederación de Trabajadores de América Latina:

Pasa a la Pág

## En Vías de Arreglo la Huelga Bananera

Los Sindicatos de la FOBA han dado amplia ayuda económica a los huelguistas

En actitud plausible el licenciado Fallas Monge, Vice-Ministro de Trabajo, intervino para tratar de poner fin a la huelga bananera de Puerto González. Esta se ha mantenido, no obstante no contar los huelguistas con fondo alguno de resistencia, en virtud de la generosa y amplia solidaridad brindada por los sindicatos bananeros independientes, afiliados a la F.O.B.A. Así, la F.O.B.A. ha de-

mostrado su espíritu unitario, puesto en práctica al dar amplia ayuda económica y moral a los huelguistas de Puerto González, afiliados, como se sabe, a sindicatos tanto de la propia F.O.B.A. como de la Fetraba.

Los huelguistas en un principio se habían negado a retornar al trabajo en los términos acordados por Morúa, el delegado del Ministerio, y los dirigentes de la Fetraba. Tales términos

no representaban en la práctica ninguna conquista para los trabajadores. Según la información suministrada por Diario de Costa Rica del miércoles 27 de Enero, el señor Vice-ministro convino con los personeros de la Compañía en mejores términos para poner fin a la huelga, los cuales van a ser considerados el jueves representantes de los trabajadores. Al parecer, la Compañía, además

Pasa a la Pág